

# ohne ohne 9mmFlobert

**Hersteller:** ohne

**Kaliber:** 9mmFlobert

**Zustand:** neuwertig

**Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.**

## Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)  
Einzellader-Kipplauf-Scheibenpistole Kaliber 9mm Flobert, Seriennummer 4135.  
Handgefertigte Einzellader-Kipplauf-Scheibenpistole mit dt. Beschuss Krone B und U sowie Ladedaten. Achtkantlauf mit seitlich angebrachtem und mit Hand zu betätigendem Auswerfer. Eingeschobene Kimme und Korn. Der Brünierte Lauf ist wie folgt beschrieben: G.EPP ISNY. Linksseitig an Lauf Ladedaten 0,2 gr N.G.P.M/71 4 gr Bl. Laufunterseite Beschuss Krone B und U sowie Seriennummer. Blankes Gehäuse mit schlichter Gravur und Beschuss Krone B und U. Einfaches Hahnschloss mit Schlagbolzenzündung. Öffnungshebel vor dem Abzugsbügel liegend. Holzgriffschalen mit Zier und einfacher Kannelierung sowie rautenförmigem Griffabschluss. Erwerbscheinpflichtig!  
Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

Single-shot tilt-barrel target pistol caliber 9mm Flobert, serial number 4135.  
Handmade single-shot tilt-barrel target pistol with German proof crown B and U and loading data. Octagonal barrel with side-mounted and hand-operated ejector.  
Inserted rear sight and front sight. The blued barrel is described as follows: G.EPP ISNY. On left side of barrel loading data 0,2 gr N.G.P.M/71 4 gr Bl. Bottom of barrel proof mark crown B and U and serial number. Bright case with plain engraving and proof marks crown B and U. Simple cock lock with firing pin ignition. Opening lever lying in front of trigger guard. Wooden grip panels with decoration and simple fluting as well as diamond-shaped grip finish. Subject to purchase certificate!  
More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the website [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

## Sonstiges:

## Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Markt platziert bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

225,00 EUR\*

\* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



## Anbieterinformationen

### Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18  
73230 Kirchheim unter Teck  
Baden-Württemberg

#### Telefon:

07021 - 48 40 50

#### Fax:

07021 - 48 40 52

#### E-Mail:

afthies@t-online.de

#### Webseite:

[www.waffen-kessler-thies.de](http://www.waffen-kessler-thies.de)